



小・中学校で卒業式

3月13日に中学校、24日に小学校の卒業式が行われました。新型コロナウイルスが猛威をふるう中、在校生の出席を制限、式次第の縮小、消毒液の設置など、感染を防ぐために細心の注意が払われました。

吉岡中の篠田璃希さんは卒業生を代表して、地域の方や恩師の先生方、これまで3年間過ごしてきた仲間たち、これまで育ててくれた保護者への感謝の気持ちを述べました。吉岡中219人、明治小119人、駒寄小137人の卒業生たちは、晴れやかな表情で巣立っていきました。



▶吉岡中学校で過ごした大切な3年間を胸に私たちは明日から夢と希望をもち、自分の2本の足で自分の道を探し、歩いて行きます。」と決意を述べた篠田さん



棒高跳びで優勝 高橋陸人選手が表敬訪問

2月に大阪市で行われた日本室内選手権日本屋内競技の男子棒高跳び18歳以下で、高橋陸人さん(高2)が5mの記録で優勝し、町長へ報告に訪れました。高橋さんは、「小学校4年生から始めた棒高跳びでオリンピックを目指したい」と目を輝かせました。



食生活改善推進員養成講座が修了

栄養の基礎や食品衛生などの講義・実習や生活習慣病予防の食事、ライフステージに応じた食事などの調理実習を通して、食の知識を学ぶ食生活改善推進員養成講座。9月から7回行われた講座には18人が参加し、2月21日に閉講式が行われました。修了生には、食生活改善推進員「若草会」の一員として、親子料理教室や男性料理教室などでこれからの町の健康づくりを担っていただきます。